

★これからは果物の季節ですね。
森富久恵：3歳の三原市皆実

●普段何気なく通っていた道や場所の、未知の世界を教えていただいている。今回私は新しく出来た「神明の里」特集で、初めて存在を知りました。糸崎は、学生のころ電車に乗りいつも通り過

ホワイトセメントの工場内で発見
なんともちっちゃいロダンの像が
ナデナデできる日がくるとは~!

物やわかりやすい地図が載っていて楽しめさせていただきました。次回も旬な情報やイベント、特産品 夏休み子供達も一緒に楽しめる情報なども含めて楽しい冊子になります。よろしく期待しております。

★夏休みもみはらへ！

(石井まき 34歳・広島県尾道市)

三原と世羅にのみ
生息する蝶々 ヒヨウモンモドキ



“ヒヨウモンモドキ”は、環境省が“最も絶滅の危険性が高い”と指定する生き物のひとつで、現在、日本では三原市と世羅町にのみ生息する貴重な生き物。保護の会や行政機関からなる協議会は自然環境を守る大切さを希少生物の保護を通して伝えている。

A large, mushroom-shaped public payphone stands in a rural setting. A person is seen from behind, using the phone. The phone is mounted on a wooden post and has a large, rounded cap. A speech bubble from the person says "おいしい?". The background shows a sign for '公衆電話' (Public Telephone) and some trees.

● 日本に挑む皆さんの心意気に
感動！元気いっぱいもらいました！
紹介できなかつた日本セサ・山沢あります。そんなみはらつせエリアの特
大元気～うか感、こじらしくだ
さい。

(三原市担当 羊女)

(世羅町担当 H谷)